

# Novio la habría golpeado otras veces

# La India se recupera

◆ **TOMADO DE UNIVISIÓN**  
Estados Unidos

**Linda Viera Caballero**, mejor conocida como “La India”, se recupera satisfactoriamente después de la fractura de nariz y el moretón que tenía en la frente que sufrió la madrugada del lunes.

El incidente lo sufrió en su natal Puerto Rico aparentemente a manos de su pareja, Javier Padilla González, de 32 años.

Hasta el momento la pareja de la artista se encuentra detenido como sospechoso principal, ya que cuando lo agarró la policía local tenía varios rasguños en la cara.

Sin embargo, ayer la artista por medio de su vocera, dijo que todo era un mal entendido y que su pareja no había sido el responsable de los golpes que presentaba.

**Bronca en bar.** A pesar de esas declaraciones, el comandante de la policía de San Juan, Eliezer Coló, declaró que antes de los hechos Linda y Javier habrían protagonizado un escándalo en un bar.

“Estamos investigando el incidente previo”, dijo el comandante a



**La cantante insiste en que su pareja no la agredió.** TOMADO DE INTERNET.

los medios de comunicación.

Para sorpresa de muchos, esta no es la primera vez que la cantante tiene problemas de violencia con su pareja, por lo que la investigación que se sigue en este momento no parará hasta encontrar al culpable de los lamentables hechos.